

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Groupe Ozanam Lille accueille le collège Lacordaire

Le Groupe Ozanam Lille (nouvelle dénomination du « Groupe OEC – Ozanam ÉPIL Campus ») est constitué de plusieurs Établissements Catholiques d'Enseignements ouverts à tous, que sont le lycée Frédéric Ozanam de Lille et le lycée ÉPIL. En ce début d'année 2025, le collège Lacordaire fait également son entrée officielle dans le Groupe.

CRÉER UNE RELATION OUVERTE ET CONFIANTE

« Entre le passé, où sont nos souvenirs,
Et l'avenir, où sont nos espérances,
Il y a le présent où sont nos devoirs. »

Henri LACORDAIRE

L'objectif de ce rapprochement est de mailler le territoire et de répondre à la demande de créer un réseau. Cette approche est une grande force pour l'ensemble de nos établissements. Ce projet repose sur un socle de valeurs communes pour créer une communauté d'esprit. Nous souhaitons que les établissements puissent se nourrir mutuellement et moderniser leur fonctionnement, tout en respectant le passé de chaque entité mais avec une vision commune réaliste et responsable.

UN CHANGEMENT D'IDENTITÉ GRAPHIQUE MAIS PAS D'IDENTITÉ PROFONDE

Afin de véhiculer cet esprit d'unité, quelques changements ont été opérés. Le Groupe OEC a été renommé Groupe Ozanam Lille et a choisi de modifier son identité graphique et d'unifier les logos de chacune des entités, comme cela avait été fait suite à la fusion de 2009 entre le lycée Ozanam et le lycée ÉPIL. C'est donc tout naturellement que le collège Lacordaire adoptera lui aussi, progressivement, un nouveau logo, en cohérence avec l'ensemble des entités du Groupe.



devient



Les nouveaux logos incarnent les valeurs fondamentales de notre organisation. Les couleurs reflètent la stabilité et la confiance, tout en apportant une touche de dynamisme et de fraîcheur. Les logos ont conservé le pictogramme, symbole à la fois de l'histoire et de l'évolution de notre Groupe mais aussi de l'humain, de l'accompagnement de chacune et de chacun dans son individualité et ses projets dans l'esprit de la formation tout au long de la vie.

Nous souhaitons donc la bienvenue aux équipes du collège Lacordaire dans la grande famille du Groupe Ozanam Lille. Nous sommes très heureux de voir grandir et évoluer positivement le Groupe au fil des années, à la lumière de l'esprit des fondateurs. Ainsi, nous suivons bien la trace des pionniers qui nous ont précédé.

Lille, le 6 mars 2025